

Gobernación califica de políticas las amenazas de Vallejos por tema regalías



Santa Cruz, 7 de noviembre de 2018. La tarde de este miércoles, mediante una conferencia de prensa, José Luis Parada, Asesor General del ente departamental, respondió a las amenazas vertidas por Rodolfo Vallejos, presidente de la Asociación de Municipios de Santa Cruz (AMDECRUZ), quien aseguró que tomaría las instalaciones de la Gobernación, como medida de protesta por los recursos que supuestamente les adeuda desde el 2016 esta institución. La Gobernación ve como político el accionar de Vallejos.

“El Gobierno Departamental de Santa Cruz tiene como principal ingreso las regalías, esta es una política voluntaria del Gobernador de distribuir los recursos a los municipios (...) Los municipios tienen la coparticipación tributaria que la reciben del Tesoro General de la Nación (...) Si la coparticipación tributaria no les alcanza a los municipios, quiere decir que la crisis económica está más grave de lo que creemos (...)”, sostuvo la autoridad.

La autoridad departamental, considera que las amenazas del principal representante de AMDECRUZ se tratan de un tema político y que sólo pretende empañar la gestión del primer ente departamental. “No sé si el Sr. Vallejos sigue instrucciones desde La Paz para conflictuar a la Gobernación que en este momento está cumpliendo con las regalías hasta el 2015 y encima quieren que se les pague el 15% del Programa “Mi Agua” que trajo el presidente Morales (...) Este es un movimiento político que está queriendo presionar a la Gobernación, sabiendo de los compromisos que tenemos por ejemplo con salud, que apoyamos con un 35% del presupuesto, y sabiendo también que está cayendo la producción en el tema de regalías (...)”, manifestó.